



Das Drohnenvideo zur Kreuzkapelle Aschau

Beitrag

Die Kreuzkapelle in Aschau, gebaut Mitte des 18. Jahrhunderts, ist über die Jahrzehnte stark in Mitleidenschaft gezogen worden, so dass Renovierungsarbeiten dringend notwendig wurden. Schon seit Jahren werden aus diesem Grund entsprechende Erhaltungs- und Erneuerungsmaßnahmen durchgeführt.

Unter diesen Maßnahmen fiel auch die Erneuerung des völlig maroden Holzschindeldaches, welches ab Frühjahr 2020 von der Spenglerei Wimmer aus Obing durch ein Dach aus Kupfer ersetzt wurde. Das Projekt wurde bis zum Abschluss im September von der Werbeagentur echtNET GbR mit einer Drohne begleitet, wobei immer wieder verschiedene Bauabschnitte gefilmt wurde. Anbei der dabei entstandene Imagefilm.

Imagefilm:



Mit dem Laden des Videos akzeptieren Sie die Datenschutzerklärung von YouTube.

[Mehr erfahren](#)

[Video laden](#)

YouTube immer entsperren

Imagefilm und Foto: echtNET GbR



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Aschau
2. Imagefilm
3. Obing
4. Renovierung
5. Spenglerei
6. Umland